

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 27 de diciembre de 2009

Canal: José Luis Sánchez Acosta

DEBES DE TENER UNA REGLA, UN FUNDAMENTO EN TU SER: DENTRO DE TU SER, SE ENCUENTRA EL SER SUPREMO.

[20091227] Amados míos, la paz esté con vosotros, como siempre, vengo ante vosotros para que te sientas regocijados y te sigas sintiendo armónico en tu vida, vengo a darte el calor que tanto necesitas, que tanto han dejado atrás, hasta que vosotros has perdido tu conciencia y has dejado la verdad, tu verdad en el fondo de un abismo. Hoy estás conmigo comiendo y bebiendo de este pan, de este vino, Yo con tanto amor se los traigo para que vosotros sacies tu mente, tu alma, tú mismo.

Tú que eres ser, espíritu y sientas el gozo en ti mismo, porque vosotros han estado acostumbrados a buscar un gozo, a buscar una felicidad, a buscar una alegría, a buscar todo lo que ven tus ojos y todo lo que ansía tu espíritu, y yo te digo, no busques verlos acá afuera, nada de esto, todo esto eres tú mismo, todo brota de tu ser y se pone acá en tu exterior, por lo tanto a ti vengo hermanos, a ti vengo a hacerte consciente de ti mismo, a concientizar tu mente y tu alma que son vuestras hijas, son tus creaciones a que se vuelvan uno contigo mismo, ya que son tuyas. Amado mío, apacientate y no te sientas desprotegido, siente que Yo estoy contigo, siente que soy vuestro abrigo mitigando el frío que agobia tu mente, tu alma, tu ser, aún tu cuerpo mismo.

Amados míos, has llegado hasta aquí, has pasado por los mares que es cada vida, cada ida y venida dentro de tu cuerpo y has llegado hasta aquí, y yo he venido siguiendo tus pasos, porque a eso he venido, toda la vida que estoy aquí contigo he venido a buscarte y ha sido incesante mi búsqueda contigo, que hasta hoy empiezas a vislumbrar otro escalón, otra vida dentro de tu vida. Hermanos, pues te digo, sigue adelante y no se detengan. La vida conmigo es hermosa, es plena, plena porque donde se reconoce que uno es la vida, que uno es todas las cosas manifestadas en esta tierra, ahí está lo hermoso de un espíritu, de un ser, porque entonces sabe que es creador, sabe que es el hacedor de todos sus entornos, de toda vuestra vida.

Vosotros deben llegar, deben estar, deben continuar ahí en esta escala de luz. Pero en verdad te digo, hermano, aunque es importante saberlo, no es el todo, el todo es hacer, saber, el todo es convertirlo en todo, porque todo lo tienes que convertir, es por eso que os te digo que no conviertas a al inversa la escuela o estos mis mensajes que yo te doy, no los conviertas en hoja seca, no, hermanos. Porque esto es la esencia del ser, pero si vosotros no le das así en tu alma, en tu conciencia no os se le da el valor, no os lo llevas a cabo a una práctica verdadera, esta casa se hace rutinaria y estos mensajes se hacen como hoja seca que el viento la desprende y la lleva donde quiere. Amados hermanos, ya se te ha dicho tanto, ya saben tanto. Decidme: ¿Cuánto han hecho? ¿Cuánto han realizado? Si esta casa de oración, de mensajes, de enseñanza y yo vengo a impartir mi enseñanza, a dar esta enseñanza pura, en cuanto a vos les he hablado del espíritu y que son del espíritu y que tienen el poder siempre y lo han sido siempre, solo lo has mal empleado, pero que hoy estás retomando tu verdad. ¿Cómo sabrán? ¿Cómo se calificarán vosotros al final? Califíquense viéndose si vosotros han hecho, si están conmigo o no lo están, esto, vosotros lo sabéis, vosotros

conoces hermanos míos, **no con hablar mi palabra estás conmigo, no con asistir a esta escuela estás conmigo, no con escucharme estás conmigo, no con pregonar mi palabra estás conmigo**, no, hermanos. Porque aun, acuérdense que yo les dije a mis discípulos, no sean lobos vestidos de piel de oveja. Hoy, en aquel tiempo os dije que todo pasará menos mi palabra, y hasta hoy cuántos años tiene que os lo pronuncié en aquel tiempo, hermanos y hasta hoy no ha pasado, ni va a pasar todavía en vosotros. Lo seguirás escuchando muchas veces, porque vosotros eres así, vosotros eres así hermanos míos. ¿Y quién de vosotros me dirá que no, que estoy blasfemando contra ustedes?

Amados míos, pero esto, en verdad, no os debe importar vuestro pasado, pero exactamente ahorita debes de ser un ser cambiado, un ser nuevo, exactamente ahorita deberías de estar cambiando, **ya deberías de estar cambiando para que vos me dijeras, esto fue ayer, esto fue hace rato, y ahorita solamente dijeras: Yo Soy el Ser Divino, el Ser Amoroso, el Ser Fraternal, para que oyera Yo, escuchara Yo salir de vuestro espíritu esta verdad.**

Cúdense, cúdense porque ves el día, ves la noche, cómo la noche le sigue al día, el día le sigue a la noche, exactamente eso es en tu espíritu, en tu conciencia hermanos. No vivan engañados, no se engañen, concientícense, saben que son seres, seres encarnados, lo saben porque Yo se los he explicado, Yo se los he dicho porque eso son, ahora faltan tus obras nuevas para que tus entornos cambien y tu vida cambie, tu lugar cambie, porque ya que vosotros han convertido la claridad en la oscuridad y han vivido tanto tiempo en esa oscuridad, ahora cambien hermanos, cambien y vuestra vida, os les aseguro será diferente, pues hoy tienes la oportunidad aquí de hacer ese cambio y de demostrar una vida presente y una vida duradera en tu espíritu. Amados míos, hoy están aquí conmigo y Yo les digo: benditos sean. Vosotros estás conmigo, pero ¿Yo en vosotros cuándo estaré? ¿cuándo como hermanos me tienes y convivimos? Yo convivo contigo y tú conmigo. Recuerden, la convivencia conmigo no es la palabra, no es la conjugación de ese tiempo, no, es haciendo todas las cosas como Yo las he hecho y las hago, como ser, es llegar a admitir que vosotros eres el ser poderoso, el ser autentico, el creador de tu propia vida y entonces a partir de ese momento tu vida cambiará, pero **debes de tener una regla, un fundamento en tu ser: DENTRO DE TU SER, SE ENCUENTRA EL SER SUPREMO.**

He aquí pueblo mío, vosotros para mi Padre eres la mente descarriada, un ser descarriado y vosotros si ves hacia adelante como Creador has creado una mente y entonces tanto tiempo te has dejado gobernar por ella, por tu mente. Vos que eres el Creador no lo sabes, no has tomado el mando y dejas que la mente tan pequeña, como niña, como niño de pecho hacen cosas. Ahora **SÉ TÚ, SÉ TÚ EL SER, SÉ TÚ SER** que gobiernes a tu mente y gobiernes las cosas conscientemente.

Amados míos, cúdense, hoy festejen vosotros este tiempo, has festejado un nacimiento, has recordado, has hecho memoria de un tiempo que ya pasó, el tiempo donde Yo os nací y pisé ésta tierra, pero eso, eso no os debe a vosotros alegrar, la alegría no rige allí, mis bien amados, la alegría debe regir en tu ser cuando vosotros creas estar cambiando, porque eso es nacer de nuevo. Vosotros debes sentirte dichosos cuando veas con claridad dónde has andado más y dónde estás andando ahora mismo, en ese momento canta, alégrate, se dichoso, invita a esa vida a ser la única, la verdadera, invita a tu conciencia a que continúe creciendo más y más. Amados míos, hoy no es tiempo de alegrarse de un pasado, es tiempo de que te alegres de tu presente, obsérvense, observa como eras momentos atrás, días atrás, tiempos atrás, ¡obsérvate! Y si sientes que todavía estas ahí, te hago otra vez esta invitación a que sigas escuchándote, a que me sigas escuchando y que te sigas bebiendo este vino y que sigas comiendo este pan.

Hermanos y arrepentíos de todo, porque es necesario que en vosotros exista un arrepentimiento para poder salir de esos estados donde vosotros han andado y comiences una nueva vida. He aquí pues, no veas la alegría allí afuera, no, obsérvala en ti, alégrate tú cuando hayas cambiado y cuando creas estar cambiando, alégrate y sigue llamando la dicha y sé dichosos en tu vida, cuando no sigas postergando más en esta vida. Es que no es mañana, ni fue ayer, no se trata de eso, mis bien amados, se trata de éste momento, de ahora mismo, no se fijen en el ayer ni en el mañana, porque ninguno de estos dos existen, solo existe hoy, éste momento en que me escuchas, y si me sintieras, en que me sientas; y si me vieras, en que me ves, solo es este instante, solo es este momento. No

debéis pensar: Mañana estaré contigo Señor, mañana te veré señor, mañana te escucharé, no, mis bien amados. Ni el sabio diga: Ayer te escuché, ayer te miré; porque desde ese momento nada es. Es este instante, es ahora mismo, mis bien amados, pues entonces, busca convivir como Yo convivo contigo, busca estar como Yo estoy, busca hacer como Yo hago, busca comprender como Yo comprendo. Debes sentir esa verdad que eres en tu ser, hermanos, pues ahora es tiempo de que vosotros se demuestren esta calidad, de que demuestres en tu corazón que yo estoy contigo, mirad, pero esto es ser humilde, ser recto, ser amor, ser paz, ser la máxima inteligencia, ser el máximo ojo avizor, de ésto debería estar, deberías de estar como ser fundidos con esta verdad infinita. Ya no estés ahí, ya no sean allí pensando en el ayer o en el mañana, no, mis bien amados, es hoy, es ahora mismo, es este momento ¡gocen! ¡vivan! ¡vamos! ¡hagan!, porque esto es lo importante en vosotros.

No se acuerdan pues cuando os dije a mi amado Pedro, conocerás a ese árbol por sus frutos y al hombre lo conocerás por sus hechos ¿no es eso lo que Yo les digo hoy? Mis bien amados, hoy les conozco a vosotros por sus hechos, Yo les conozco a todos mis bien amados, Yo les conozco a todos por sus obras, por sus obras los conozco y por eso se que están engañados, que se engañan a sí mismos. Creen tenerme cuando no me tienen, esto no quiere decir que yo no esté contigo, Yo estoy contigo, eres tu el que no sabes verme, ni sentirme, ni escucharme, ni palparme, mis bien amados. Pero un día, un día que sea hoy podrás sentirme, escucharme, mirarme, palparme en tu corazón. Vos me dirás ¿y cómo es eso? Solo cree que estoy contigo, **cree que tú eres Yo y Yo soy tu**. Fúndete con esta verdad y entonces se hará lo que te digo, hermanos, porque en eso estriba una afinidad profunda. Como vosotros me buscan no me encontrarán, ¿Sabes por qué? Porque me buscas por fuera de ti, me buscas tan fuera de ti que no me encontrarán, no me has encontrado porque, aunque estoy allá, en ti no estoy, no me crees. **Créete que eres el Cristo, el Cristo resucitado, créete que eres el Cristo, entonces, cuando te creas harás todas las cosas como Yo, seré y Soy en ti y tú eres en mí**. Entonces, tus ojos se abrirán y me contemplarás y me palparás, pero esto cuando te creas que eres el Cristo resucitado. No busques verme, Yo os te digo, busca sentirte como Yo Soy, busca, créete hacer como Yo hago.

Amados míos, si hoy no comprendes esto que Yo os les digo, si no lo habéis comprendido, espero que lo vayáis entendiendo en tu corazón, en lo más profundo lo vayas sintiendo. No se trata de verme, se trata de verte. Véanse, compréndanse, ámense y cuando hagas esto, insospechadamente estoy contigo para siempre ya, palpablemente contigo. Yo siempre estoy y siempre he estado y siempre estaré y, en verdad, y cuando vosotros hagas esto y sientas esto, entonces ha llegado el matrimonio entre tú y Yo, un matrimonio que nadie podrá arrancarlo del ser. Amados míos, cuando sean justos, sinceros, amorosos, humildes, cuando abandones los estados de arrogancias, de prepotencias, de desamores, de ese no perdonar, de todo aquello lo contrario a mi ley, a Mí Ley, entonces estás conmigo. Hoy te digo: siéntete y ve si estás conmigo, vosotros, en aquel tiempo yo les dije: **no hay juez para vosotros ya más, el juez eres tú mismo. Nadie sabe de ti, solo tú mismo sabes, solo tú te conoces y sabes dónde vas, donde andas, qué piensas, cómo actúas, cómo eres. Solo tú mismo te puedes dar la respuesta, saber de ti**.

Hermanos, esto es lo que yo te dejo, es lo que Yo te doy a través de esta mente. Despierten vosotros, ha de llegar un día, dejad que Yo os diga esto que vosotros, que vosotros ya no se van a ver individuales porque no son así en la verdad. Si ésta individualidad es por la ignorancia de vuestras mentes, es donde se ven individuales, pero no, mis bien amados, en la vida espiritual no existe esa palabra, solo es aquí en tu tierra que la has llevado a cabo, la han llevado a cabo todos, pero para ser comprendido, no existe, porque todos son vuestros hermanos como lo son conmigo solamente, solo tú me ves por fuera, solo tú quieres verme fuera y hablas de la luz, hablas del Redentor, hablas de todo eso, pero eso no está allí, solo está en tu corazón, solo está disperso, una parte de ti está dispersa, mis bien amados, pero muy pronto si vosotros insistes en ésta verdad, llegarás a complementar, llegarás a unificarte, cuando tú te creas el todo, serás en todo y el todo será en ti y no habrá ninguna distinción.

Benditos sean pues, hermanos míos, en verdad, Yo os también os deseo que este fin de tu año (2009), que este año en que has marcado como todos los demás y pases a este otro año nuevo,

desde ahora mismo estés con la meta, con tu meta de ser un ser nuevo y verdadero y justo y así camines y que nunca se apague esta luz contigo. Hermanos míos. Guárdense vosotros, vosotros que estás conmigo hoy. Si vosotros me preguntares: ¿Estamos contigo Señor? ¿Qué creerían que Yo os les respondiera a vosotros? Yo les digo aquí y siempre que estéis en esa posición, no estás conmigo. Y vos me dirías entonando un pleito ¿Por qué no estoy contigo Señor? Y Yo te diría, con insistencia te diría: ¿Qué haces? ¿Estás haciendo lo mío? ¿Estás haciendo como Yo Soy? ¿Dónde estás? Y esa es mi respuesta con vosotros y vosotros eres la última palabra, eres la última respuesta a tu mente.

Benditos sean pues, hermanos míos, continuemos, recuerden Yo Soy vuestro delantero y no os dejaré caer a vosotros, seguiré instruyéndoles como espíritu y verdad, como la luz que Yo Soy en tu vida, en tu luz. Amados míos, pero sean insistentes ante esta verdad, no desmayen, sean muy insistentes, recuerda que Yo os dije en aquellos tiempos: Al que toca, ábrele; al que llama, contéstale. Recuerden eso mis bien amados, si vosotros eres insistente y tocas y tocas, no dudes jamás que se te abrirán las puertas, si llamas no dudes jamás que serás contestado en tu corazón. Benditos sean pues. Hasta siempre mis bien amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.